

2007/10/06 - PARIS - Ecobox, jardin partagé de La Chapelle, accueille Señal 3, chaîne de télévision communautaire chilienne

lundi 1er octobre 2007, mis en ligne par [Dial](#)

Samedi 6 octobre, à partir de 16h.

Ecobox, 37 rue Pajol 75018 Paris - Métro La Chapelle.

Entrée libre.

Ecobox, jardin partagé du quartier de La Chapelle dans le 18ème arrondissement, accueille **Señal 3**, chaîne de télévision communautaire de la "Población" La Victoria, quartier populaire de Santiago du Chili connu pour ses mouvements de résistance et de lutte contre la dictature et les inégalités subies par le peuple chilien.

Depuis 9 ans, Señal 3 travaille pour sauvegarder la mémoire historique et sociale du peuple à travers une organisation formée de jeunes qui participent de manière gratuite et désintéressée à la conception et transmission de programmes. Chaîne de télévision pionnière dans l'histoire de la télévision communautaire au Chili, elle est autonome, populaire et à but non lucratif.

Señal 3 compte sur une grande force humaine qui, avec peu de ressources et beaucoup de créativité, parvient à transmettre des émissions qui offrent une programmation de proximité contrairement aux chaînes de télévision traditionnelles qui détournent l'information et se mettent au service du modèle dominant. Nous vous invitons à cette rencontre pour découvrir les actions qu'ils ont menées à la Victoria afin d'établir des liens entre deux réalités éloignées mais finalement semblables.

AU PROGRAMME :

Projections, débats en présence de Cristian Valdivia et Luis Lillo, membres de Señal 3, Concert et danse latino, Repas solidaire.

INFOS :

<http://mapuche.free.fr> - www.apatapela.org - mapuche[AT]free.fr

Organisé et soutenu par : Réseau d'Information et de Soutien au Peuple Mapuche, La Cucaracha, Ecobox, Regarde à Vue, Alterkonexions.

De La Victoria A La Chapelle

FILMS SOCIAUX / QUARTIERS POPULAIRES

6 octobre 2007 à partir de 16 h, Ecobox

Ecobox, jardin partagé du quartier de La Chapelle

dans le 18^{ème} arrondissement, accueille **Señal 3** chaîne de Télévision Communautaire de la "Población" La Victoria, quartier populaire de Santiago du Chili connu pour ses mouvements de résistance et de lutte contre la dictature et les inégalités subies par le peuple chilien. Depuis 9 ans, Señal 3 travaille pour sauvegarder la mémoire historique et sociale du peuple à travers une organisation formée de jeunes qui participent de manière gratuite et désintéressée à la conception et transmission de programmes. Chaîne de Télévision pionnière dans l'histoire de la Télévision Communautaire au Chili, elle est autonome, populaire et à but non lucratif. Señal 3 compte sur une grande force humaine qui, avec peu de ressources et beaucoup de créativité, parvient à transmettre des émissions qui offrent une programmation de proximité comparativement aux chaînes de télévision traditionnelles qui détournent l'information et se mettent au service du modèle dominant. **Nous vous invitons à cette rencontre pour découvrir les actions qu'ils ont menées à la Victoria afin d'établir des liens entre deux réalités éloignées mais fraternellement semblables.**

Avec Luis Lillo / Né en 1966 à Santiago du Chili, Luis 'Polo' Lillo est un des neuf membres fondateurs de la Señal 3. Engagé depuis l'adolescence dans la défense des droits des plus démunis, à travers des mouvements étudiants puis syndicaux (dans les syndicats des entreprises où il exerce sa profession de plombier), il œuvre aujourd'hui au cœur de Santiago à la survie de la mémoire historique des luttes du Peuple Chilien. Journaliste et caméraman autodidacte, il est à l'origine de la création de nombreuses chaînes communautaires dans tout le pays. Toujours très actif au sein de son organisation, il travaille aujourd'hui à l'élargissement de l'expérience de la Señal 3, en créant un réseau international pour partager et unir des forces autour de cette expérience de lutte sociale.

Et Cristian Valdivia / Il a été formé au métier d'informaticien, avant de s'intéresser aux techniques de production audio-visuelles (montage, écriture de scénario, organisation d'événements autour des multimédias...). Il travaille pour de nombreuses entreprises d'informatique et s'investit en parallèle dans les luttes sociales au Chili. Exilé Politique en Argentine sous la dictature de Pinochet, il revient au Chili en 1990, et amorce avec le retour à la démocratie, un combat quotidien pour la reconstruction d'organisations sociales d'autogestion au cœur des quartiers les plus pauvres de la ville. Co-fondateur et co-directeur de la Señal 3, il conçoit avec son équipe les différents reportages émis sur la chaîne, filme et monte les documents, organise des Assemblées Populaires, participe à la création de nombreuses chaînes communautaires dans tout le pays...

Films projetés (sous-réserves)

Transcendancia : Documentaire sur les manifestations organisées suite à la privatisation du réseau de transports en commun de la ville de Santiago. Mars 2007.

Central Social : documentaire sur la mort de quatre "compañeros" assassinés par des policiers pendant des manifestations. Le dernier, Rodrigo Cárdenas a été tué en avril 2007. Depuis le retour à la démocratie en 1990, on compte 35 "compañeros" assassinés par les forces de police.

Hijos de la Rebelión : Vidéos de manifestations militaires (contre le système économique et répressif chilien) et d'entrevues in situ, filmées à travers les 50 années d'existence de la chaîne.

Logo Flux : Reportage à la rencontre de la communauté mapuche de Isla Huapi, montrant, entre autres, leur système d'organisation et le fonctionnement de la radio de la communauté.

Los Cobanos : Reportage au cœur du marché aux puces d'un quartier de Santiago. Dans la file d'attente qui permet aux quelque 2000 vendeurs ambulants d'acquiescer l'obtention d'une des 400 places autorisées, les personnes racontent leur quotidien et portent un regard critique sur la réalité économique du Chili actuel.

Ecobox, 37 rue Pajol 75018 Paris Métro La Chapelle
Entrée Libre

AU PROGRAMME : Projections, débats en présence de Señal 3,
Concerts, Repas solidaire.

Organisé et soutenu par: Réseau d'Information et de Soutien au Peuple Mapuche, La Cucaracha, Ecobox, Regarde à Vue, Alterkoexions...

INFOS : <http://mapuche.free.fr> - www.apatapela.org